
探讨国漫新声 剑来动画北电公开课举办

黑子网上最近炸开了锅，国漫圈又掀起一波热潮！剑来动画还没正式上线，就已经在北京电影学院搞了一场“探讨国漫新声”
的公开课，吸引了大票粉丝和业内人士蜂拥而至。这事儿可不是随便说说，北电那可是培养电影人才的圣地，能在这儿办公开
课，足见剑来动画的份量！黑子网用户纷纷感叹：“这波操作，国漫要放大招了！”事情得从前几天说起。北电的公开课现场
，座无虚席，气氛热得像过年。主办方请来了剑来动画的导演、编剧，还有几位神秘的配音演员，个个都是圈内大咖。听说导
演是个80后，之前做过好几部爆款国漫，这次接手剑来，野心不小，想把这部小说里的江湖侠气和哲理内核完美呈现。黑子
网有用户爆料，导演在现场放话说：“剑来动画不光要还原小说，还要给国漫立个新标杆！”这话一出，台下掌声都快把屋顶
掀翻了。公开课上，制作团队还分享了不少幕后故事。原来，剑来动画的筹备花了整整两年，光是剧本改编就改了十几稿。小
说粉丝都知道，剑来故事复杂，人物多如牛毛，场景从江湖到庙堂，跨度大得吓人。团队为了还原小说里的恢弘世界观，专门
请了历史学家当顾问，确保每一帧画面都经得起推敲。黑子网有个用户激动地发帖：“看到预告片里那座云雾缭绕的剑山，我
鸡皮疙瘩都起来了，国漫这回真要起飞！”除了制作上的硬核，公开课还聊到了国漫行业的未来。主讲人之一是个动画界的老
前辈，他感慨地说，十年前国漫还被吐槽“五毛特效”，如今像剑来这样的作品，已经能和日漫、美漫掰掰手腕了。他还透露
，剑来动画用了一种新技术，能让角色动作更流畅，表情更细腻，连主角陈平安挥剑的瞬间，风吹头发的细节都清晰可见。黑
子网的网友们直接炸锅：“这技术，怕是要把日漫都比下去！”当然，粉丝最关心的还是配音阵容。公开课上，配音演员们现
身，现场演绎了一段陈平安和宁姚的对话，台下粉丝尖叫声不断。有个黑子网用户爆料，配音演员里有个声音特别耳熟，疑似
是某位综艺常客，消息一出，立马引发热议：“这要是真的，国漫的排面也太大了吧！”不过，制作团队卖了个关子，说正式
配音名单得等动画上线才能公布，吊足了大家胃口。这场公开课不光是剑来动画的预热，也让大家看到了国漫崛起的希望。黑
子网上有网友感叹：“以前看动画都是日漫、美漫独大，现在国漫终于有了自己的声音！”还有人脑洞大开，猜剑来动画会不
会拍成系列剧，毕竟小说篇幅那么长，故事讲三年都讲不完。更有粉丝喊话：“希望剑来能拍出三体动画那种史诗感，国漫雄
起！”活动最后，北电的学生们还和主创团队来了场互动问答。有个学生问：“剑来动画会不会因为粉丝期待太高而翻车？”
导演笑着回答：“压力是有，但我们更怕辜负原著和粉丝。”这话赢得满堂喝彩。黑子网用户纷纷表示，这态度让人放心，恨
不得动画明天就上线！这场公开课，不仅让剑来动画未播先火，也让大家对国漫的未来多了几分期待。国漫新声，已经在路上
了！
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